

Pomperlbuam-Oldies gewinnen Stockturnier



Bad Griesbach. Das Turnier für Vereine, Betriebe und Stammtische ist schon eine feste Institution beim Asphaltstockclub Griesbach. Nicht nur örtliche, sondern auch Mannschaften aus den umliegenden Gemeinden konnten zur

Freude gewonnen werden. Den ersten Platz mit 22:2 Punkten sicherten sich die Pomperlbuam Oldies mit den Schützen Herbert Berglehner, Hans Fischer, Markus Urlhart und Andreas Krompaß. Zweiter wurden die Hexenberg Schützen mit 17:7 Punkten und den Schützen Helmut Höchtl, Erika Höchtl, Sebastian Gimpfl und Werner Mugrauer. Die Sternsteinhofhütte wurde Dritter mit 15:9 Punkten mit Franz Stadlberger, Georg Listmeier, Alois Sigl, Helmut Bischl dritter. Die weiteren Platzierungen: 4. Karpfhamer Jungs, 5. Uli's Schützen, 6. Bauernverein, 7. Arbeiterverein. Das Turnier war wieder ein voller Erfolg, bei dem sich der gastgebende Asphaltstockclub in bewährter Manier um das leibliche Wohl der Schützen kümmerte. Im Bild (v.l.) **Markus Urlhart, Hans Fischer, Herbert Berglehner, Andreas Krompaß**, Bürgermeister **Jürgen Fundke, Sebastian Gimpfl, Erika Höchtl, Werner Mugrauer, Georg Listmeier** und **Helmut Höchtl**.

– red/Foto: Höchtl